



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le patriarche Cyrille a prié sur le tombeau du prophète Daniel à Samarkand

Le 30 septembre 2017, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, en visite primatiale au diocèse de Tachkent, métropole d'Asie centrale, est arrivé à Samarkand.

Le patriarche était accompagné du métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, chef de la région métropolitaine d'Asie centrale, du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, chef du secrétariat du Patriarcat de Moscou, de V. R. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias, et du prêtre Alexandre Volkov, directeur du service de presse du patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le primat de l'Église orthodoxe russe était attendu à l'aéroport par A. A. Youssourov, président du Comité des affaires religieuses auprès du Cabinet des ministres de la République d'Ouzbékistan, S. P. Niazkhodjaïev, vice-ministre des Affaires étrangères de l'Ouzbékistan, V. L. Tiourdeniev, ambassadeur

de la Fédération de Russie en République d'Ouzbékistan, le mufti Ousmonkhon Alimov, président de la Direction spirituelle des musulmans d'Ouzbékistan, T. I. Jouraïev, gouverneur de la région de Samarkand.

Après l'accueil à l'aéroport, Sa Sainteté a visité le mausolée Khoja Doniyor, où est situé le tombeau du prophète Daniel. Sa Sainteté a chanté la glorification au prophète Daniel devant l'icône du saint, installée devant le mausolée. Ensuite, le primat de l'Eglise russe est entré dans le mausolée et pu regarder le tombeau.

Le patriarche Cyrille a aussi regardé l'antique pistachier ayant retrouvé vie, auprès du tombeau. En 1996, Sa Sainteté le patriarche Alexis II de Moscou et de toute la Russie, pendant sa visite en Ouzbékistan, était venu à Samarkand et avait visité le mausolée. Près du monument, le patriarche Alexis, de bienheureuse mémoire, avait bénit un pistachier séculaire desséché. Peu après, l'arbre avait donné de nouvelles pousses.

Le patriarche Cyrille a aussi visité la source située près du mausolée.

Le tombeau du prophète Daniel à Samarkand date de l'époque du conquérant Amir Timour (Tamerlan), qui, au début du XVe siècle, rapporta à Samarkand les restes du prophète et bâtit une mosquée sur les lieux du tombeau. Les restes du prophète avaient été ramenés par le conquérant de la ville de Suse (Shush, Iran), pendant sa campagne d'Asie Mineure en 1399-1404.

Le mausolée a été reconstruit à plusieurs reprises et, au début du XX siècle, un bâtiment rectangulaire de forme allongée, pourvu d'une chaîne de cinq coupoles basses, a été érigé au-dessus du tombeau. A l'intérieur du mausolée, se trouve le tombeau lui-même. La source située près du mausolée est considérée comme miraculeuse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48167/>